



ひびきの 12月号② 校長 坂田 誠一

北九州市立ひびきの小学校

【学校教育目標】

思いやりの心を持ち、自ら学び考える、
心身ともに健康な子どもの育成

■ あおぞら学級が「買い物体験学習」を、
ひまわり学級が「ドローン操作体験学習」を行いました。

11月17日(金)に、あおぞら学級が、ドラッグストアコスモス 学研西店に買い物学習に行きました。1000円以内で、おうちの人から頼まれたものと自分が欲しいお菓子を1つ買いました。全員が予算以内で買物をする事ができ、おつりとレシートもきちんと受け取ることができました。



11月20日(月)に、ひまわり学級が「ドローン操作体験学習」を行いました。まず、ドローンを使ってどのような仕事をしているか教えてもらいました。その後、ドローンの操作の仕方を教えてもらい、ドローン操作の体験をしました。初めはうまく操作をすることができませんでしたが、だんだん上手に操作をすることができるようになりました。

■ 小中連携「あいさつ運動」を行いました。

9月11日(月)に洞北中学校区四校合同ミーディングがオンラインで行われ、6年生の代表児童が参加しました。オンライン会議で、今年度は、「いじめをなくすためにガーランドを作成し、各学校に掲示をする」、「中学校と合同であいさつ運動を実施する」ことに決まりました。



「ガーランドの作成」については、いじめをなくすために、各学級でどのようなことに気をつければよいか話し合い、気を付けることを「宣言文」として、画用紙にまとめ、各学校に掲示しています。ひびきの小学校では、写真にあるように、大階段に掲示しています。



12月4日(月)、6日(水)～8日(金)の4日間、洞北中学校の生徒会の生徒と、ひびきの小学校の児童委員会の5・6年生の児童が合同で「あいさつ運動」を行いました。あいさつは、コミュニケーションを深めるために大切な言葉だと言われています。あいさつ運動が終わっても、児童同士、児童と職員、職員同士が、気持ちのよい「あいさつ」ができる学校を目指していきたいと思えます。

■ 6年生が「平和のまちスタディ・ツアー」を行いました。

12月6日(水)に6年生が「平和のまちスタディ・ツアー」で、平和のまちミュージアムと小倉城の見学を行いました。この「平和のまちスタディ・ツアー」は、平和の大切さ、命の尊さを考えるきっかけとするために、昨年度から6年生を対象に実施されています。



「小倉城」では、小倉城の歴史について、展示物や映像を見て学習しました。

「平和のまちミュージアム」では、八幡大空襲をはじめとする戦争やその頃の北九州市の様子や人々の暮らしについて学びました。特に、戦争についての学習は児童の心に響いたようで、「戦争を二度と起こしてはいけない。」と考えることができたり、今の生活がどれだけ幸せであるか実感したりすることができたようです。

■ 明日から冬休み！健康と安全に気を付けた生活を心がけてください。

明日から冬休みが始まります。今年の冬休みは、17日といつもより長い冬休みになります。冬休みは、クリスマスやお正月とわくわくすることが続き、生活リズムが不規則になりがちです。学校から配布しました「ひびきの小学校 よい子の冬休み」をお子様と一緒にご覧になり、冬休みを過ごす上で注意することについてお話していただくとありがたいです。

冬休み中に事故にあったり病気になったりせず、元気に楽しい冬休みになることを願っています。保護者の皆様におかれましては、本年も、本校教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。ご家族でよいお年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

【今後の予定】

12月27日(水)・28日(木)・1月4日(木)	2月7日(水)	新一年生入学説明資料配布及び学用品販売 学習参観(3・4校時) ※詳細は、後日お知らせします。
学校閉庁日	14日(水)	
1月9日(火)	3月1日(金)	6年生を送る会
10日(水)	18日(月)	第7回卒業式
16日(火)・17日(水)	22日(金)	修了式
薬物乱用防止教室(6年)	4月8日(月)	令和6年度 1学期始業式
2月2日(金)	中学校入学説明会(6年)	